

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan rahmat-Nya penulis diberikan kesehatan, kesempatan, dan pengetahuan sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik.

Adapun judul penelitian ini adalah “Pengaruh Esktrak Daun Bangunbangun (*Plectranthus amboinicus* Lour Spreng) Terhadap Profil Darah Tikus Putih (*Rattus norvegicus*) Yang Diberi MSG (*Monosodium glutamat*)” yang disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana sains, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Kiranya dapat memberikan manfaat bagi rekan mahasiswa dan masyarakat pembaca. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Dalam kesempatan ini, Penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S selaku dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan motivasi, bimbingan dan saran-saran kepada Penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga Penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si,Apt, dan Ibu Meida Nugrahalia, M.Sc selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyelesaian skripsi ini. Kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan dan Bapak Dra. Toyo Manurung, M.Si selaku Pembimbing Akademik Penulis yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan dan Kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku Kepala Laboratorium Biologi serta kepada Drs. Marudut Sinaga, M.Si selaku Kepala Laboratorium Kimia UNIMED dan kepada semua dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak memberikan ilmu dan bimbingan selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih yang setinggi-tingginya Penulis ucapkan kepada yang sangat dicintai Ayahanda (+) S.H. Malau dan Ibunda D.M.br Nababan yang senantiasa memberikan kasih sayang dan dukungan dalam doa serta material. Kepada Kakanda tersayang Junianto Malau, Ferdinand Malau, dan Sartina br Malau yang selalu memberikan dorongan dan semangat kepada Penulis dan juga

kepada Abangda Adi Pranata Ginting yang selalu memotivasi Penulis. Terimakasih juga kepada Agatha br Sihite, Nadia, Rahmat Sinaga, Mikael, Riza br Ginting dan semua pihak yang telah membantu Penulis dalam menyelesaikan penelitian ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun Penulis mengharapkan kritikan dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan skripsi ini. Akhir kata Penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna dalam menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 31 Oktober 2018

Lamtota Dewi Malau
NIM. 4133220017

THE
Character Building
UNIVERSITY